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Approvati dal consiglio comunale' 

Grosseto: 5 miliardi 
per interventi r 

e nei servizi 
• • 

Due miliardi saranno destinati ad ope
re pubbliche - Interventi nei quartieri 

NELLA TELEFOTO: la manifestaziont di ieri dtl commercianti per It vie di Firenie 

Migliaia 
in corteo 

per contratto 
e riforma 

del commercio 

A Grosseto-Natale 
a prezzi bloccati 
«Operazione Natale* al

l'Insegna di prezzi traspa
renti e contenuti che non 
subiranno aumenti fino a 
dopo le festività natalizie. 
Questa A la sostanza di 
una informazione data 
ieri mattina da Nello Bra-
calarl, assessóre al com
mercio. Si è giunti a que
sta decisione attraverso la 
iniziativa della ammini
strazione comunale e l'ac
cordo intervenuto fra le 
organizzazioni sindacali e 
professionali dei lavorato
ri, operatori commerciali, 
piccoli medi e ' grandi 
(Coop. Standa, Ente co
munale di consumo, Conad 
ecc.) nonché di quelli ope
ranti nella produzione e 
trasformazione di prodotti 
agricoli. 

Al fina di ridurre l'au
mento dei prezzi per tra- -
sporti e rafforzare le ca
pacità economiche e pro
duttive delle singole azien
de, un accordo è stato 
raggiunto per prodotti lat-
tlero-caseari. vino, pomo
dori e salumi che prevede 
il ricorso alle aziende coo
perative. j 

Ricordo 
del comnanno 
Remo Naldi 

In memoria del com
pianto Remo Naldi, 1 com
ponenti il comitato pro
vinciale della « Leggo 38/ 
74». licenziati per motivi 
politici e sindacali sotto
scrivono L. 60.000 al gior
nale dei lavoratori. 

La Breda 
solidale 
con i 
ferrovieri 

Il consiglio di fabbrica 
Breda esprime il proprio 
consenso alla lotta porta
ta avanti ' dai ferrovieri . 
CGIL. CISL. UIL. Oli 
obiettivi rivendicativi deb
bono avere da parte del 
governo risposte chiare e 
ben precise senza ulterio
ri dilazioni. La ristruttu
razione dell'azienda F.S., 
l'approvazione del piano 
poliennale e i finanzia
menti del fondo dei tra
sporti ferroviari sono scel
te non ulteriormente rin
viabili per poter uscire 
dalla crisi che attanaglia 
il settore; sono questi 
obiettivi di fondo per 
giungere alla ristruttura
zione dei servizi collettivi 
e sociali e quindi scalte 
prioritarie per il cambia
mento del modello di svi
luppo, quale il sindacato 
unitario e i lavoratori tut
ti si battona •. 

I lavoratori del settore del commercio hanno dato vita Ieri 
mattina, - in occasione dello sciopero della categoria per il 
rinnovo del contratto nazionale, ad una grande manifestazione 
per le vie di. Firenze. Al corteo hanno partecipato migliaia 
di lavoratori provenienti da ogni centro della Toscana, con 
striscioni e cartelli in cui si reclamava la rapida approvazione 
del contratto e la riforma della distribuzione. 

La grande partecipazione al corteo (oltre ai dipendenti della 
grande distribuzione erano presenti anche numerosi lavora
tori dei piccoli centri commerciali) dimostra chiaramente la 
grande capacità di mobilitazione e di aggregazione che ha 
raggiunto la categoria. ' > " • 

La lotta clie stanno portando avanti i dipendenti del com
mercio si presenta molto aspra e difficile, per le posizioni 
intransigenti e arroganti della Confcommercio, che anche in 
questa occasione ha dimostrato di essere la parte più retriva 
e ottusa del padronato. 

'. Progetti per un investimen
to di circa 5 miliardi di lire 
sono stati approvati, ieri mat
tina, dal consiglio comunale 
nel corso di una riunione bre
ve ma operativa. La notizia 
su questo significativo inter
vento, che arricchisce le 
strutture sportive del Comu
ne e rende più adeguati i ser
vizi civili e sociali di alcuni 
quartieri cittadini e l'insieme 
delle frazioni, è stata fornita 
alla stampa dal sindaco e 
vicesindaco di Grosseto, i 

Ma vediamo nel dettaglio la 
destinazione di questo inve
stimento. Per gli impianti 
sportivi e le palestre la cifra 
stanziata è di un miliardo e 
645 milioni; un miliardo e 
300 milioni sono destinati ai 
lavori sterpeto. Due miliardi. 
infine, sono destinati a speci

fiche e particolari opere pub
bliche. 
' Nella ' rete di distribuzione 

dei finanziamenti il consiglio 
comunale, con una visione 
fuori da particolarismi, ha 
deciso di interessare tutte le 
frazioni. 660 milioni per Ma
rina di Grosseto; 410 ad 
Istia per la costruzione di un 
centro velico sulle rive del-
l'Ombrone; 810 al quartiere 
di Barbanella. sorto nel '60. 
per rifinitura strade, piazze 
e verde pubblico; 440 milioni 
alla zona 167 nord; 505 milio
ni Monte Pascali. 260 a Ro 
selle; 210 ad Alberese e 265 
alla frazione di Braccagli!. 
- Un altro aspetto interessan

te è quello che altri 50.000 
metri quadri di territorio an
dranno a rafforzare il già 
consistente patrimonio di 
strutture sportive 

La recente manifestazione dei lavoratori della Lebole 

Costruirà trasformatori elettrici 

Una nuova azienda 
ENI nascerà alle 
porte di Arezzo 

Occuperà 250 dipendenti - Un riequili
brio per la perdita di posti alla Lebole 

AREZZO — Si chiamerà Te
sar: Trasformatori elettrici 
speciali a resina. E' una co
produzione a tre: ENI (socio 

; maggiore), Renzo Banchelli 
1 (industriale aretino del setto

re elettrotecnico) e un terzo. 
per. ora rimasto , anonimo. 
Sarà una ' fabbrica con 250 
posti di lavoro alle porte di 
Arezzo, nella frazione, della 
Chiassa. : - -"•.- • • • , 

« E' ormai una ' cosa sicu
ra ». ha affermato Banchelli 
in una conferenza stampa, te
nuta ieri insieme a Italo Mo-
nacchini, presidente dell'am-
ministrazine provinciale. Non 
era una dichiarazione sconta
ta. Le discussioni sul farla o 
non farla, ad Arezzo o a 
Foggia, e su altre questioni 
di minore importanza vanno 
avanti dall'ottobre scorso. 

Questa fabbrica, una pro
messa dell'ENI. • era stata 
gettata, quale elemento di 

riequilibrio, sul piatto del-
' l'accordo Lebole che sanciva 
la perdita di oltre 560 posti 
di lavoro. Da una parte 
quindi i sacrifici dei lavora
tori e di un'intera città, che 
da anni si vede continuamen
te diminuire • l'occupazione, 
dall'altra l'impegno ENI a ri
sanare la Lebole-Euroconf. a 
dargli un futuro e nel con
tempo a «ripagare» la città 
di Arezzo dei posti di lavoro 
cancellati alla Lebole stessa. 
: Impegni non da poco. La 
conferenza stampa di ieri ha 
cercato • di --• puntualizzare 
quanti : di ' questi sono stati 
rispettati. Risanamento della 
Lebole: « le notizie a questo 
proposito, ha affermato Mo-
nacchini. sono preoccupanti. 
Pare ci ' siano difficoltà nel-
l'espandersi in mercati este
ri ». La direzione dell'azienda 
inoltre, atrtraverso le locali 

pagine ; de La Nazione, ha 
cercato di accreditare all'as
senteismo la responsabilità di 
quanto di negativo si sta re
gistrando all'interno dello 
stabilimento. • , 
: « Noi chiediamo.: ha detto 
Monacchini, che l'Eni si im
pegni a fondo per il risana- : 
mento della Lebole e che 
siano messe da .parte tutte le. 
ipotesi' di una riprivatizzazio- ' 
he dell'azienda ». Alternative 
occupazionali nel territorio a-
retino promesse dall'Eni: ' 
«un piccolo passo avanti e 
l'entrata in porto del proget-; 
to Tesar. ' Una fabbrica del 
settore elettrotecnico che nel 
giro di tre anni dovrà assu
mere circa 250 operai specia
lizzati ». L'ENI crede alla Te
sar oppure è stata costretta 

; a realizzarla, trascinata per i 
capelli, in base all'accordo 
firmato per la Lebole? «C'è 

una rispondenza positiva da 
parte dell'ENI. ha affermato 
Banchelli. Certo questo è un 
mastodonte che si muove con 
lentezza ». 

Pare quindi che non ci sia
no problemi sulla volontà 
dell'ENI di impegnarsi con 
forza nel progetto Tesar. A 
dare ulteriori garanzie do- . 
vrebbe contribuire la settima
na pròssima, un'altra confe
renza stampa, stavolta con la 
partecipazione direta dei di
rigenti dell'ENI. Sui partico
lari del progetto ' Banchelli 
non ha voluto dire molto. 
rimandando ogni approfon
dimento • alla prossima confe
renza stampa alla quale par
teciperanno i suoi due soci. 
In questa sède verranno date 
informazioni : sugli " investi
menti. sulla produzione, sugli 
organici e sulle qualifiche. 

- . Claudio Repelc 

i , 

L'ipotesi in un incontro a Roma 

Un mutuò bancario 
per la «12-Geri» 

PISTOIA — Non è mai trop
po tardi. Dopo mesi di attesa 
e di sollecitazioni si è tenuto 
giovedì a Roma l'incontro di 
una delegazione pistoiese con 

'il sottosegretario al lavoro 
Russo sui problemi della 12 
Gerì e della Loran-Mec. di 
Montecatini. I risultati so
prattutto - per la fabbrica pi
stoiese sono da considerare 
positivi, nonostante certi a-
spetti sconcertanti. Pei la 12 
Gerì — bocciata dalla Gepi 
la proposta del ministero del
l'Industria di dare corso al 
finanziamento diretto — si 
è affacciata l'ipotesi di pro
cedere ad un mutuo a tasso 
ordinario attraverso un Isti
tuto di credito. 

La soluzione consentirebbe 
anche alla seconda fetta del
la nuova azienda di dare il 
via concretamente alla ri
strutturazione. Il primo dei 
due tronconi della 12-Geri 

(quello che produrrà mobili 
da ufficio) sta già prendendo 
volto con un finanziamento 
agevolato. L'altra società 
(che produrrà imballaggi) de
ve ancora avere i soldi. . 

Una cosa è comunque cer
ta: il tempo per decidere al 
governo non è mancato e 
quanto meno sconcerta la 
mancanza di incisività del 
ministero del Lavoro sulla 
Gepi. Lascia perplessi anche 
che una finanziaria pubblica 
ricorra ai soldi dei privati. 
Ma ben venga anche l'assur
do se può accelerare una so
luzione. Più grave è la situa
zione della Lorari-Mec per la 
quale il ministero non è di
sponibile a parlare di ricon
versione, se non saranno so
spese le procedure dei 42 li
cenziamenti. Ce ora da ve
dere la disponibilità del ti
tolare. 

Riuniti i Cdf della Toscana 

Alla Piaggio si prepara 
una vertenza aziendale 

PONTEDERA — Si sono riu-' 
niti a Fornaeette i consigli 
di fabbrica degli stabilimen
ti Piaggio della Toscana per 
un approfondimento dei temi 
trattati dalla recente risolu
zione del coordinamento sin
dacale nazionale FLM del 
gruppo Piaggio per l'apertura 
di una vertenza a livello 
aziendale. Le indicazioni de) 
coordinamento nazionale sono 
state giudicate come una va
lici? proposta per un'appro-
fondita discussione di base 
fra i lavoratori. Ed è stata 
decisa la costituzione di un 
gruppo di lavoro per appro
fondire la realtà dei proble
mi aziendali 

Soprattutto è stato rilevato* 
che gli impegni assunti dal
la direzione della Piaggio in 
un recente incontro con gli 
enti locali e con il consiglio 
di fabbrica (consolidamento e 
ristrutturazione degli impian-

ti di Pontedera e ristruttu
razione produttiva e occupa
zionale a Pisa) sono il frut
to della lotta del T7 che por
tarono a conclusione una lun
ga /ertenza aziendale. 

I consigli di fabbrica riten
gono però ; che, contestual
mente alla realizzazione in 
tempi brevi di questi impe
gni di investimento e occu
pazionali della Piaggio, sia 
possibile' porre sul tappeto. 
a fronte di una continua 
espansione del' mercato na
zionale e intemazionale, un 
impegno concreto della Piag
gio in direzione del meridio
ne per dare una risposta in 
positivo alle attese sociali e 
economiche di quelle popola
zioni. cosi come il sindaca
to si assume l'impegno di te
ner conto dei problemi so
ciali ed economici dell'area 
pisana dove opera attualmen
te il gruppo Piaggio. 

NUOVA CONFEZIONE 

OEILA 

Centrale del Latte 
Livorno 

AL CAPANNONE 
^ D A R S E N A • / 

V TANTE SOLUZIONI PER V 

RISOLVERE - RISPARMIARE - MIGLIORARE 

.,,•!••; v , L A RESA DEL -

RISCALDAMENTO 
DI CASA TUA 

RICORDATI CHE IL TUO TELEVISORE E' AL 

« C A P A N N O N E » ; , . . 

« IL C A P A N N O N E » DI DANILO FEDELI 

Via P. Savi, 31 (Darsena) — Telefono 48.481 

VIAREGGIO 

Pandoro e Panettone 
BAULI 
da 1 kg. L 3780 

Pandoro e Panettone 
MOTTA e ALEMAGNA 
da 1 kg. L. 3780 

SUPERMERCATO MAURO VIA DEMOCRAZIA. 3 
MASSA 

Sconti del 20 % sui prodotti delle ditte; 
PEPI - SPERLARI - SAPORI 

Sconto del 1 5 % su cassette natalizie delle ditte: 
BUTON - STOCK - RICASÓLI 

BUONE FESTE 

Panettone MOTTA e 
ALEMAGNA da 1 Kg. 

L 4 1 0 0 
Gran Spumante 
GANGA L 1880 
VECCHIA ROMAGNA 

L 3290 

Quale miglior regalo può offrire 

NEL MESE DI DICEMBRE 

come consigliare il consumatore per 
SPENDERE MEGLIO IL PROPRIO 

DENARO nel vestire... 

La più vasta scelta - La migliore qualità 

masoprattutto /PREZZI ECCEZIONALI 
_ . t . * • " • • 

..ive li offre 
\\- VITTADELLO 

EUROMODA 

sempre a vostra disposizione con i suoi centri vendita 

• PISA - Corso Italia • CARRARA - Via Roma 

• LIVORNO - Via Grande • AREZZO - Corso Italia 

• PIOMBINO - Via Petrarca • LUCCA - Via S. Croce 

vuoi un pezzo 

vieni a 
Q livorno 
Q pi/a, 

v.le alfieri 17 t. 422752 
ghezzano t.879329 

e»» 
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